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論点整理に係る委員からのコメント 

 

早水委員 

 

１．論点整理(案）は、①ＪＢＩＣの実施状況調査・ＪＩＣＡの運用実態確認報

告から導き出される課題 等を踏まえた論点を整理した、とされているが、内

容を見ると、現在のガイドラインの内容を踏まえた分析が多く、これまでの実

施状況（報告）から導き出された課題はごくわずかしか掲げられていない。こ

のため、せっかくの調査結果があまり活かされていないように思える。 

 実施状況（報告）を再度十分検討した上で、まず実施状況（報告）から明ら

かになった課題を項目ごとに一度整理し、その上でそれを他の指摘と併せてこ

のような表に整理するべきではないかと考える。 

 

２．以前も指摘したが、ＪＩＣＡの環境社会審査会(第１期）による 2006 年 8

月の「まとめ」において、ガイドラインの効果及び今後の課題が示されており、

その後改善されたかどうかも踏まえつつ、今回の検討課題・論点として適宜参

考にしてはどうかと考える。 


